

Analyse zur ÖH Wahl

Das Ziel der ÖH sollte es sein, dass möglichst viele Wahlberechtigte zur ÖH Wahl gehen, damit die ÖH eine größere Legitimation hat und mit stärkerer Stimme für die Studierenden sprechen kann. Um in Zukunft besser auf die Studierenden eingehen zu können, welche bisher tendenziell nicht wählen gegangen sind, ist eine Analyse der ÖH Wahl ein erster Schritt, um später gezielte Maßnahmen zu setzen.

In dieser Analyse soll evaluiert werden, inwieweit das Alter und die Semesterzahl auf die Motivation wählen zu gehen einwirken. In Zukunft kann dann gezielter auf diese Studierenden zugegangen werden.

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien möge daher beschließen:

- Die ÖH Uni Wien erstellt für sämtliche Studiengänge der Universität Wien eine Statistik, in der jeweils ersichtlich ist, wie viel Prozent der jeweiligen Semester wählen gegangen sind und gleichzeitig auch eine Aufschlüsselung über die Verteilung in Altersgruppen gegeben ist (18-25, 25-30, 30-35, ...).
- Die erstellten Statistiken sind spätestens bei der 1. ordentlichen Sitzung der Universitätsvertretung im Wintersemester 2021 zu präsentieren und anschließend auf der Webseite zu veröffentlichen. Auf den Social Media Kanälen der ÖH Uni Wien ist mit einem Beitrag auf diese Veröffentlichung (inklusive Link dazu) hinzuweisen. Die Veröffentlichung auf der Webseite und die dazugehörigen Beiträge auf den Social Media Kanälen müssen bis spätestens zwei Wochen nach der 1. Ordentlichen Sitzung der Universitätsvertretung im Wintersemester 2021 geschehen.